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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 01/2023 
 

No dia vinte e quatro do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dez horas, 1 

realizou-se a primeira Reunião Extraordinária, do ano de 2023, do Conselho de Campus 2 

(Concamp) do Campus Canoas do Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia 3 

do Rio do Sul (IFRS), via webconferência. A sessão foi convocada e presidida pela 4 

presidente do Conselho, professora Patrícia Nogueira Hübler, e secretariada pelo 5 

servidor Marcelo Gonçalves da Silva. Além da presidente, estiveram presentes os 6 

conselheiros representantes docentes titulares, Claudio Enrique Fernández Rodríguez 7 

e Cláudia Brum de Oliveira Fogliarini Filha; os conselheiros representantes técnicos 8 

administrativos titulares, Carlton Fernandes Preigschadt e Alexsandra Alves de Brito; 9 

os conselheiros representantes da comunidade externa, Aline Azambuja Lopes e 10 

Ernani Luís Daniel, e o conselheiro representante discente titular, Paulo Ricardo. A 11 

reunião foi convocada com a seguinte pauta: 1. Apreciação do Relatório de Ações e 12 

Resultados (RAR) 2022; 2. Indicação dos representantes dos segmentos do Conselho 13 

de Campus (Discente, Docente, Técnico Administrativo e Comunidade Externa) para 14 

composição da comissão local de Elaboração do PDI 2024 - 2028; (Ofício Circular 15 

01/2023 PRODI). A presidente do Conselho iniciou a reunião cumprimentando e 16 

agradecendo a participação de todos(as). Logo em seguida, lembrou as regras de 17 

participação na reunião através de webconferência: todos os microfones devem 18 

permanecer no silencioso; apenas Conselheiros(as) têm direito à palavra; os(as) 19 

demais, ouvintes, apenas se manifestam se convidados(as) pela Presidência do 20 

Conselho e  a inscrição do(a) Conselheiro(a) para falar se dá pela ferramenta “levantar 21 

a mão”, disponível abaixo do que está sendo projetado. Ordem do dia : 1. Apreciação 22 

do Relatório de Ações e Resultados (RAR) 2022. A presidenta do Conselho, professora 23 

Patrícia, apresentou a primeira pauta e convidou o Coordenador de Desenvolvimento 24 

Institucional, Bruno Diniz Machado, para relatar como se deu o processo de criação do 25 

relatório e o que se pretende com ele. Após a explicação, colocou-se à disposição para 26 

sanar dúvidas que possam ter surgido aos conselheiros. A professora Patrícia e o 27 

Conselheiro Discente, Paulo, indicaram correções gramaticais e ortográficas. O 28 

Conselheiro Docente, Professor Claudio, propôs que a introdução e a conclusão do 29 



Relatório fossem um pouco mais alongadas para que o entendimento seja melhor. 30 

Também citou alguns dados que parecem incompletos e solicitou que, havendo a 31 

possibilidade, os comentários explicativos estejam a seguir na tabela.  Professora 32 

Patrícia completou a ideia solicitando que haja uma anotação especial (com asteriscos 33 

ou notas de rodapé). A Conselheira Docente, Professora Claudia também solicitou que 34 

nos casos em que o valor apareça zerado, mas a ação tenha sido concluída com receita 35 

advinda da reitoria, essa informação seja inserida, bem como, solicitou que a 36 

Introdução e a Conclusão do RAR sejam um pouco mais elaboradas. Após os 37 

esclarecimentos, encaminhou-se para a votação. Em regime de votação: o Relatório 38 

de Ações Realizadas foi aprovado por unanimidade. Na sequência da reunião, a 39 

Presidenta apresentou a segunda pauta. 2. Indicação dos representantes dos 40 

segmentos do Conselho de Campus (Discente, Docente, Técnico Administrativo e 41 

Comunidade Externa) para composição da comissão local de Elaboração do PDI 2024 42 

- 2028; (Ofício Circular 01/2023 PRODI). Novamente, passou a palavra ao 43 

Coordenador de Desenvolvimento Institucional para que explicasse como devem 44 

transcorrer os trabalhos da Comissão Local de Elaboração do Plano de 45 

Desenvolvimento Institucional (PDI). A proposta institucional é que seja feita uma 46 

revisão do plano atualmente em vigor, cujas ações, em razão da pandemia de COVID-47 

19, não foram desenvolvidas em sua totalidade. A opção pela revisão é uma alternativa 48 

mais viável e efetiva em relação ao Planejamento Institucional, para tanto é necessário 49 

a criação da comissão local do campus, que se reportará à comissão central. O Ofício 50 

Circular 01/2023/PRODI pede que sejam indicados os representantes dos segmentos 51 

do Conselho de Campus, até dia 28 de fevereiro. A presidente esclareceu que a 52 

comissão local será composta pela Coordenadoria de Desenvolvimento Institucional 53 

(CDI), como coordenadora, pela Direção do Campus e por um representante de cada 54 

segmento Discente, Docente, Técnico Administrativo e Comunidade Externa, do 55 

Concamp. Após a composição das comissões será enviada a metodologia para a 56 

consulta à comunidade sobre as alterações necessárias nos capítulos do PDI. Os 57 

conselheiros solicitaram esclarecimento sobre a necessidade de ser um integrante do 58 

Conselho de Campus ou qualquer outro representante dos segmentos. A presidente 59 

propôs que o Bruno buscasse a informação, junto à PRODI, e informasse os 60 

conselheiros por e-mail, para que os segmentos retornassem com um nome para 61 

representá-los, até o dia 28 de fevereiro. Solicitou que os segmentos se mobilizassem 62 

para indicar um nome até a data. Concluiu desejando um ótimo início de ano letivo a 63 

todos e encerrou a primeira reunião extraordinária de dois mil e vinte três, às dez 64 

horas e trinta e nove minutos. E, para constar, eu, Marcelo Gonçalves da Silva, 65 

secretário substituto do Conselho de Campus, lavrei a presente ata que, após lida e 66 

aprovada, será assinada por mim e pelos presentes. Canoas, vinte e quatro de 67 

fevereiro de dois mil e vinte e três. 68 

Marcelo Gonçalves da Silva ________________________________________________ 

Patrícia Nogueira Hübler___________________________________________________ 



Alexsandra Alves de Brito _________________________________________________ 

Aline Azambuja Lopes ____________________________________________________ 

Claudio Enrique Fernández Rodríguez ________________________________________ 

Cláudia Brum de Oliveira Fogliarini Filha ______________________________________ 

Carlton Fernandes Preigschad ______________________________________________ 

Ernani Luís Daniel ________________________________________________________ 

Paulo Ricardo ___________________________________________________________ 

 


